

Supremos Crew participa en la Feria de Teatro de Castilla y León

La Feria de Teatro de Castilla y León, que se celebrará en **Ciudad Rodrigo** entre el 23 y el 27 de agosto, ha seleccionado a los **valencianos Supremos Crew** para participar en su decimocuarta edición. La compañía, elegida por la organización entre las **643 propuestas recibidas**, presentará en la localidad salmantina su espectáculo 'Technized', ha informado el conjunto en un comunicado.

Supremos Crew nació en las calles de Valencia en 1995 y con el tiempo se ha convertido en uno de los grupos pioneros de la danza urbana y un referente internacional para el Bboying en España. Su aprendizaje es completamente autodidacta y es fruto de una búsqueda constante de información, viajes y habilidades compartidas con otros bboys.

Sergio Alcover es uno de los miembros fundadores del grupo y, cuando su trabajo se lo permite, participa en sus proyectos, además de contar con ellos como sus coreógrafos y bailarines. En la actualidad, Supremos Crew trabaja para colocar la danza urbana en el mismo lugar que las otras artes escénicas.

La compañía valenciana presentará en Ciudad Rodrigo su primer espectáculo creado y dirigido por ellos mismos, 'Technized'. La obra mezcla el ambiente de la cultura urbana y una producción teatral, pasando por diferentes estilos, como el Locking, Popping o el Newstyle, entre otros. Durante una hora, los mejores Bboys y Streetdancers llenarán el escenario de baile,

En la 14 Feria participarán 31 compañías procedentes de cinco países europeos. La programación cuenta con dos estrenos absolutos, dos estrenos nacionales y nueve estrenos en Castilla y León.